

Referenzschreiben

Herr Götz Müller war von September 2019 bis Juni 2020 als selbstständiger Berater bei uns im Hause tätig und hat uns bei der Einführung von Lean-Management maßgeblich unterstützt.

Unser Unternehmen ist Teil der global agierenden CERATIZIT-Gruppe. An den Standorten Besigheim und Stuttgart stellen wir komplexe Werkzeuglösungen für nahezu alle Zerspanungsaufgaben her.

Im Zuge der Modernisierung des Standortes hatten wir uns entschieden eine Lean-Kultur im Hause zu implementieren und eigene Lean-Experten auszubilden. Hierfür haben wir uns die Unterstützung von Herrn Götz Müller geholt.

Er war im Schnitt über den gesamten Zeitraum ca. 2 Tage pro Woche bei uns im Haus und hat

- die Ausbildung von 15 Lean-Experten
- die Einführung einer Lean-Kultur im Haus
- die Schulung von Führungskräften zum Thema Lean-Management

durchgeführt.

Darüber hinaus hat er im Rahmen der Ausbildung die ersten Lean-Projekte zu den Themen Rüsten, VSM, 5S begleitet.

Wir haben Herrn Götz Müller als einen Berater / Trainer kennen- und schätzen gelernt, der es jederzeit verstand, auf die unterschiedlichen Charaktere der Lean-Trainees einzugehen, ihre unterschiedlichen Voraussetzungen und Vorbildungen zu erkennen und darauf sein Ausbildungsprogramm anzupassen. Es gelang ihm aus der interdisziplinär zusammengesetzten Gruppe ein homogenes Team zu formen und sie zu kompetenten LEAN-Experten auszubilden. Er war allseits als ruhiger, sehr kompetenter Gesprächspartner geschätzt, der mit seinem umfassenden Wissen und seiner großen Erfahrung immer wieder neue Impulse setzen konnte.

Im Rahmen von ersten Projekten konnte das Team unter Begleitung von Herrn Müller zeigen, dass sie das Gelernte anwenden können.

Wir werden nun die ausgebildeten Lean-Experten im Hause für unterschiedliche Projekte einsetzen und freuen uns auf positive Ergebnisse und wesentliche Beiträge für die anstehenden notwendigen Veränderungen.

Wir bedanken uns an dieser Stelle bei Herrn Götz Müller ausdrücklich für seine Leistungen. Er hat uns in diesem Thema deutlich vorangebracht. Auch wenn dieses abgegrenzte Projekt Ende Juni endete, werden wir Herrn Müller auch zukünftig sehr gerne für Projekte im Haus engagieren und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Wir können Herrn Götz Müller uneingeschränkt empfehlen und stehen für Referenzauskünfte gerne zur Verfügung.

Besigheim, 27.07.2020

KOMET Deutschland GmbH


ppa. Thomas Reindl

Betriebsleiter


i.V. Christoph Seybold

Leiter Abteilung IE / Lean